

DENUNCIA DE PROPIETARIOS DEL CERRO MOGOL

Salomón Trigoso Correa, Marcelino Dilas Cerna y Presentación Salazar Cotrina comuneros propietarios de terrenos en el Cerro Mogol se han sumado a la oposición a la explotación del lugar por la minera. Señalan que fueron engañados con autorizaciones temporales y sólo para ampliación de carreteras. Han interpuesto se una queja ante el Ministerio de Energía y Minas y una denuncia penal por delitos de usurpación y daños.

Reclaman que antes de proceder al diálogo con la empresa minera, se establezcan responsabilidades sobre los daños que se han producido en sus propiedades.